

魅力ある学校づくり(田島小学校)



頑張ってみつけるぞう

4月22日 頭の体操で1日がスタート!

今年度、田島小学校は「がんばるぞう」「まけないぞう」「みつけるぞう」を合い言葉に子供たちのやる気を高めていきます。その第1弾として校長室の前にクイズコーナーが設置されています。「校長先生、ヒント教えてください!」といきなりの質問に校長先生もたじたじですが、魅力ある学校を目指して今年度もがんばるぞう!

ドキドキの入学式(南郷小学校)



ピッカピカの1年生

4月6日 入学式

新入生13名が入学しました。ピシッと決めた服装で、シャキッと臨んだ入学式。ドキドキワクワクしながら初めての教室に入り、ピッカピカの帽子と教科書をもらいました。ドキドキ見守る保護者の皆様の期待に応えてハキハキお返事立派でした。これから新しい学校生活が始まります。元気に登校してくださいね。

優しい上級生に導かれ(荒海小学校)



荒海小学校たんけんたい!

4月14日 学校たんけんたい

「入学した1年生を案内しよう!」と、2年生ががっこうたんけんを企画しました。校長室や職員室、特別教室などにポイントを設置し、クイズに答えながら、学校をまわる楽しいたんけんになりました。1年生は大喜び。案内した2年生は、お兄さん、お姉さんになって案内するのがうれしいような照れくさいような…。令和4年度も楽しい荒海小学校になりそうです。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
田島高等学校



福島県立
南会津高等学校

新たな一歩を踏み出す(桧沢小学校)



どきどき わくわく 7名の新入生

4月6日 入学式

4月6日、桧沢小学校に7名のお友達が入学しました。緊張する姿も見られましたが、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんに見守られながら、無事入学式を終えることができました。これからは、優しい上級生や先生方と一緒に、楽しく勉強や運動に取り組んでいきましょう。

元気な声が響く(田島第二小学校)



令和4年度のスタートをしました

4月6日 入学式

4月6日10時に入学式を挙行し、かわいい1年生9名が本校でこれから様々なことを学ぶこととなりました。入学式では、全校生が見守る中、ひとりひとりの返事が体育館に響きました。この日は、始業式も行われ、全校生で令和4年度のスタートをしっかりとることができました。今年度も田島第二小学校をよろしくお祈いします。

期待を胸に(伊南小学校)



入学してくるのを心待ちに

4月11日 1年生を迎える会

4名の新しい伊南っ子と早く仲良くなるために、1年生を迎える会を行いました。5・6年生が新入生でも楽しめるゲームを企画して伊南っ子全員で楽しく活動しました。これで、1年生も伊南っ子の仲間入りです。これからも異学年活動をたくさん行ってもっともっと仲良くなっていきます。

お兄さん、お姉さんに囲まれて(館岩小学校)



2年生と仲良く過ごします

4月6日 入学式

館岩小学校の新入生は松坂慈君1名です。入学式では、堂々と入場し、元気な返事ができ、話を聴く態度も立派でした。学級では2年生のお兄さんやお姉さんと一緒に学習することになります。一日も早く学校生活に慣れ、楽しく充実した毎日が過ごせるよう、学校全体で支援していきます。

継続は力なり(南会津高等学校)



来シーズンに向けて始動!

4月20日 スキー部残雪トレーニング

今年度本校スキー部は、アルペン7名(男子4名・女子3名) クロスカントリー2名(男子2名) で活動を開始しました。

桜が咲き始めた時期ですが、地元南郷スキー場の協力を得て雪上トレーニングを実施しています。放課後や休日に雪上練習ができるこの環境を活かし、来シーズンはさらなる活躍してほしいと思います。

自分を表現し友人の魅力を知る(田島高等学校)



新たなクラスメイトと楽しい時間

4月15日 人間関係づくり実践プログラム

新クラスとなった2年生の中には、環境の変化に不安を感じる生徒もいるはず。そこで、スクールカウンセラーを講師に、グループで自分が考えたニックネームと「好きなもの・こと」を伝え合う「自己紹介リレー」に取り組みました。ふり返りでは、「たくさん話げできた。」「コミュニケーションの大切さを学んだ。」などの感想が出され、ねらいを十分達成できました。

ユーモアあふれる対面式(南会津中学校)



新入部員、大々大歓迎します

4月7日 対面式

入学式の翌日に対面式を実施しました。前日の準備会では各部の2,3年生が新入部員獲得に向けて懸命に思案。各競技の練習内容はもちろんのこと、部員の個性を生かした寸劇あり、思わず見とれるスーパープレイありと、工夫を凝らした発表が行われました。緊張していた1年生も最後には満面の笑顔を浮かべ、時間を忘れる楽しい会になりました。

館中の魅力を存分に(館岩中学校)



「チームたていわ」始動!

4月7日 生徒会オリエンテーション

2名の新入生を迎え、全校生21名でスタートした令和4年度の「チームたていわ」。今年度は「Change!!」(変わりましょう)(変えていこう)「Yes, We Can!!」の合言葉も加わりました。4月7日に行われた生徒会オリエンテーションでは、上級生から生徒会活動や部活動についての説明が行われ、新入生は新たに始まった中学校生活に期待を膨らませました。

図書館へ行こう!

4月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

「無人戦」の世紀	セシ.フランツマン	著
私の居る場所	小池真理子	著
幸村を討て	今村 翔吾	著
月曜日は水玉の犬	恩田 陸	著
データ活用の教科書	マクロミル	著
あなたの骨は大丈夫ですか?	佐藤 勝彦	著

【児童図書】

これから大人になる君たちへ	池上 彰	監修
未来のハッピースクール計画!	井上 林子	作
げたばこかいぎ	村上しいこ	作
くだものずかん	大森 裕子	作

【問合せ】 南会津町図書館 事業係 電話 0241-62-5522

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認
開館・休館日の確認はコチラから▶



4月6日に決定した、2022年本屋大賞受賞作品も貸し出しています。

【大賞】

「同志少女よ、敵を撃て」 逢坂冬馬/著 (早川書房)

【第2位】

「赤と青とエスキース」 青山美智子/著 (PHP研究所)

【第3位】

「スモールワールズ」 一穂ミチ/著 (講談社)

【翻訳小説部門第1位】

「三十の反撃」 ソン・ウォンピョン/著
矢島 暁子/訳 (祥伝社)

【発掘部門「超発掘本!」】

「破 船」 吉村 昭/著 (新潮文庫)

33年間続く 伝統の精神!(荒海中学校)



「ななもりの心」を意識

4月11日 全校朝会で全生徒が唱和!

今年度も、『荒海中の伝統である「ななもりの心」を意識して生活しよう!』と校長先生から全生徒へ呼びかけがあり、全校朝会では、毎回唱和することになりました。良き伝統はしっかり引き継いでいきたいものです。また、春のテーマとして「人にあたたか」をクローズアップして良好な人間関係の構築を図っていきます。

伝統を繋いでゆく(田島中学校)



田中生としての誇りを持って

4月13日 校歌・応援歌練習

学生会役員と体育委員会が中心となり、昔から歌われている校歌・応援歌の練習を行いました。昨年度までは、新型コロナウイルスの影響により中止が続いていたため、2年ぶりの行事となりました。

生徒達の堂々とした進行のもとに行われ、全校生が一丸となり、真剣に取り組みました。新入生も、生徒手帳を見ながら一生懸命歌っていました。